

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 30 de noviembre de 2015.

IMPLEMENTA ECATEPEC OPERATIVO MIGRANTE MEXIQUENSE DURANTE TEMPORADA DECEMBRINA

*Instala módulo en Vía Morelos para brindar información o atender algún contratiempo de los visitantes

Para brindar a la población que transita o visita Ecatepec en esta temporada de fiestas decembrinas, el Gobierno de Ecatepec instalará a partir del primero de diciembre y hasta el ocho de enero un Módulo de Atención al Migrante Mexiquense en Vía Morelos, a un costado del Puente del Arte, en el que personal capacitado dará información sobre ubicaciones, atención de primeros auxilios y asistencia mecánica con la finalidad de que su estancia sea agradable y segura.

Arturo Centeno Cano, titular de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial, informó que el puesto será atendido por elementos de la corporación municipal en coordinación con la Comisión Estatal de Seguridad (CES) y por personal de la Oficina de Asuntos Internacionales y Atención al Migrante, con sede en Ecatepec, para brindar mayor orientación a los visitantes.

Destacó que este programa tiene el objetivo de que la estancia de los viajeros sea segura, por lo que además previenen conductas antisociales o algún abuso por parte de las autoridades; darán apoyo a los connacionales que aprovechan los periodos vacacionales para regresar al país y visitar a sus familias.

“Los tres niveles de gobierno tenemos el deber de coordinarnos para desplegar de manera conjunta, diversas acciones de apoyo y atención a nuestros visitantes, así como garantizar su seguridad y la de sus bienes mientras están en el municipio o para quienes pasan por aquí”, dijo el funcionario.

Detalló que la corporación contribuye a que los migrantes lleguen a su destino sin contratiempos y que en caso de necesitar algún apoyo, en el módulo contarán con agua purificada para su consumo, paramédicos y botiquín de primeros auxilios y herramientas como gato hidráulico, llave de cruz, cables pasa corriente, para asistencia vial.

Agregó que los vehículos que transiten con placa extranjeras por el territorio municipal quedan exentos del programa Hoy No Circula, también apoyarán con el servicio de grúa sin costo alguno a los automóviles que hayan tenido algún percance mecánico a algún taller de la zona.

El funcionario señaló que en el periodo vacacional de diciembre de 2014, a través de este programa se atendieron a más de 700 familias, mil 200 vehículos y mil 500 apoyos viales.

Los servicios que ofrece la Oficina de Asuntos Internacionales y Atención al Migrante son: traducción de documentos, localización de mexiquenses detenidos o extraviados en Estados Unidos, traslado y repatriación de restos humanos, orientación tramitar visa, pasaporte, entre otros.

Para mayores informes sobre los servicios que se ofrecen en Ecatepec a los migrantes, los interesados se pueden dirigir a la oficina ubicada en el segundo piso del edificio anexo al Palacio Municipal, o bien comunicarse al teléfono 5936-1500 ext. 1932.

